



3 juin 2003

Les NEWS de l'ASSO !

N°07/2003

En l'espace de 2 semaines, que de manifestations dans lesquelles nos équipes et/ou des joueurs de notre Association se sont présentés ! Avec dans l'ensemble des résultats très satisfaisants, comme depuis le début de la saison.

Dans l'ordre chronologique :

Le Critérium d'Aquitaine interclubs messieurs

Exploit de notre équipe qui remporte l'épreuve pour la 5^{ème} fois consécutive !

-
- Les 24 et 25 mai sur le Golf d'Artiguelouve à Pau
 - Epreuve réservée aux clubs de la Ligue : 17 équipes présentes cette année
 - Equipes de 12 joueurs maximum, dont l'index est égal ou supérieur à 7,0
 - Compétition sur 2 jours : 2 tours de stroke play où chaque équipe peut présenter 6 joueurs, les 5 meilleurs scores de chaque équipe sont retenus à l'issue de chaque journée et c'est le total de ces 10 scores qui permet d'établir le classement final.
 - Tenant du Trophée : Golf de Bordeaux-Lac depuis 1999 (4 victoires d'affilée !!!)
-

Nous présentions cette année une équipe renouvelée, puisque pas mal de nos jeunes vainqueurs des éditions précédentes possèdent maintenant des index inférieurs à 7,0 et c'est avec un peu d'appréhension que notre Capitaine de toujours Gérard PECASTAING (même s'il n'a plus avec lui, à notre grand regret et au sien, son compère de ces dernières années Jean CALVO) partait relever le défi de remporter ce Critérium pour la cinquième année consécutive.

L'équipe que Gérard avait sélectionnée était la suivante : Romain BASQUE, Julien BRIONES, Erwan CHABERT, Edouard ESPANA, Jacques MOULIA, Guillaume RIDOUX, Grégory SEPZ et Thierry THOMASSON.

C'est sous la pluie et avec un vent frais que se déroulera la première journée, des passages au trou numéro 9 très encourageant puisque Romain, sur un nuage, passe dans le par, Edouard et Grégory à +4 et Erwan à +5. Les seules inquiétudes sont Guillaume et Jacques qui sont à +8 et +9 à mi-parcours. Après divers triples et quadruples bogeys, toujours agréables pour le capitaine (qui n'en manque aucun comme tout bon capitaine qui se respecte), Romain signe un 80 (par 70), Edouard et Guillaume un 82, Grégory un 83, Erwan un 85 et Jacques un 87 qui ne sera pas retenu comme le

stipule le règlement, mais qui n'en est pas moins méritoire vu les conditions climatiques.

Ces résultats mettent notre équipe, avec un total de 412 points, au soir de la première journée dans le peloton de tête, plus précisément à la 4^{ème} place à 4 points des premiers, en position d'attente pour le lendemain.

La deuxième journée sera identique à la première pour ce qui est des conditions climatiques, voire pire puisque les arbitres sont obligés d'éponger certains greens et que certains membres d'équipes (loin dans les profondeurs du classement) abandonnent...

Nos équipiers sont eux toujours aussi motivés et, non contents d'avoir joué sous la pluie, repartent tirer le chariot de leurs partenaires pour les aider à finir leur parcours dans les meilleures conditions possibles. Nos premiers résultats sont encourageants puisque Edouard ramène un 80 et Guillaume un 81, tous deux améliorant leurs performances de la veille. Julien qui jouait pour la première fois dans l'équipe signe un excellent 80. Viennent ensuite les très bons 81 et 82 de Romain et Grégory qui scellent une cinquième victoire consécutive pour notre club dans cette compétition, avec 2 points d'avance sur le second et un total de 404 pour la journée, 8 points de moins que la veille. Total sur les 10 cartes retenues de 816. Le sextuple bogey de notre ami Thierry sur le trou numéro 9 restera anecdotique et une belle frayeur pour le capitaine qui en a vu bien d'autres dans sa carrière.

Le comportement de notre équipe aussi bien sur le plan sportif que dans l'esprit laisse augurer de bonnes choses pour la phase qualificative de la Saint Sauveur, compétition aux critères de participation identiques mais de niveau national, qui se déroulera les 21 et 22 juin sur le Golf de Bassussary. Nous suivrons avec attention les résultats de cette méritante équipe dans les semaines à venir....

Préqualifications de l'Open de Bordeaux

Qualification de Jonathan DE CINTAZ

-
- Le lundi 26 mai sur le parcours des Etangs
 - 60 inscrits environ
 - Les 6 premiers sont admis à participer à l'Open de Bordeaux
-

L'Association avait décidé d'inscrire à cette compétition 3 joueurs de nos équipes pour leurs bons résultats de début de saison dans les championnats interclubs : Ignacio ESPANA, Olivier SERRES et Jonathan DE CINTAZ. Sacré challenge pour tous les 3.

Si Olivier rencontra pas mal de problèmes, puisqu'il ne put faire mieux qu'un score supérieur à 80, cela lui servira d'expérience pour l'avenir. Quant à Ignacio un peu fatigué par les compétitions de début de saison où il permit, entre autres, à notre

équipe première de se maintenir en 3^{ème} Division il signa un honorable 77. La performance, elle, est venue de notre jeune joueur (cadet 1^{ère} année) Jonathan qui, avec un superbe 72, termine 4^{ème} de ces préqualifications et obtient le droit de participer à l'Open de Bordeaux avec les professionnels. Après son admission toute récente au Pôle Espoir du CREPS de Toulouse pour la rentrée scolaire 2003, Jonathan accumule les bonnes performances et nous lui souhaitons que cela dure le plus longtemps possible.

Pro-Am de l'Open de Bordeaux

Victoire de nos jeunes

-
- Le mercredi 28 mai sur le parcours de la Jalle
 - Compétition par équipe de 4 joueurs = 1 Professionnel et 3 Amateurs
 - Sur chaque trou on retient les 2 meilleurs scores en brut et les meilleurs scores en net
-

L'Association, dans le même ordre d'idée que précédemment, avait décidé d'inscrire à cette compétition 3 jeunes joueurs pour les récompenser de leurs résultats de début de saison. Le benjamin Edouard DUBOIS, les minimes Clément LEMAIRE (1^{ère} année) et Kévin HOURQUET (2^{ème} année).

Si l'organisation leur octroya un départ matinal, puisqu'ils furent les premiers à démarrer à 8 heures, cela ne les déranga pas du tout, bien au contraire ; loin des regards indiscrets, ils ramenèrent avec leur Pro Jean-Pierre CIXOUS une superbe carte à 133 en brut soit moins 11 et à en net.

Ces 2 scores ne furent pas battus, le plus dur pour nos jeunes fut l'attente jusqu'au soir de la proclamation des résultats définitifs, qui les sacra vainqueurs de cette belle épreuve d'ouverture de l'Open de Bordeaux. Si vous rencontrez sur nos parcours des jeunes avec un magnifique blouson et des lunettes de soleil au look branché ne vous inquiétez pas : ce sont eux.....

Open de Bordeaux

Richard DORDEVIC et Laurent MERIAUX passent le cut

-
- Les 29, 30, 31 mai et le 1^{er} juin ; Parcours de la Jalle
 - Compétition professionnelle sur 4 tours (72 trous), ouverte aux amateurs qualifiés ou invités
 - 144 joueurs au départ, seuls les 40 premiers et les ex-æquo à l'issue des 2 premières journées (36 trous) sont admis à poursuivre la compétition
-

Dans cette compétition de très haut niveau nous avons 3 joueurs amateurs de notre club présents au départ le jeudi : Jonathan DE CINTAZ qui avait gagné de haute lutte son droit à participer sur le terrain (voir ci dessus), Richard DORDEVIC et Laurent MERIAUX sur des wild-cards offertes à l'Association par J.C CAMBON organisateur du tournoi.

Beaucoup de pression sur le jeune Jonathan pour sa première participation à un championnat professionnel mais sûrement un grand souvenir pour notre jeune et talentueux joueur qui fit 2 scores honorables (76 et 78) mais insuffisants pour prendre part aux deux dernières journées. Un grand bravo à lui cependant pour sa performance d'ensemble.

Nos 2 autres joueurs, eux, possèdent plus d'expérience et visent à passer le cut pour être de la fête jusqu'au dimanche. Sacré challenge car le plateau de cette année est très relevé et des scores dans le par ne vont sans doute pas suffire pour cela.

C'était sans compter sur la soif de réussir de nos 2 joueurs, qui ont réalisé 1 premier tour de toute beauté. En effet Richard, parti le premier à 8 heures, signe une carte à 67 (moins 5), qui le place dans les premiers ; Laurent quant à lui ne reste pas en retrait, puisqu'il signe une heure plus tard à peu près une carte à moins 3 : 69. Tous 2 ont réalisé un vrai exploit qui leur permet de rêver pour le lendemain à un franchissement du cut s'ils réitérent une performance aux alentours du par, sûrement pas facile dans une telle compétition mais tout de même envisageable vu leur état de forme actuel.

Et ils ne s'en privent pas puisque Laurent avec un très honorable 72 reste à 3 sous le par au total des 2 journées et cela sera suffisant, il termine à la 35^{ème} place ce qui lui permet de jouer les 2 derniers tours avec les grands. Quant à notre ami Richard, il poursuit dans sa dynamique du succès et nous ramène un 70, 2 sous le par, qui le place avec moins 7 au total dans les 15 premiers du classement.

Si la troisième journée fut moins réussie pour nos 2 joueurs, 76 pour Laurent et 77 pour Richard, ils ont des circonstances atténuantes après les exploits qu'ils avaient réalisés les 2 jours précédents. Un peu de relâchement vite effacé lors de la 4^{ème} et dernière journée ou ils nous offrent encore 2 bien belles cartes, avec un joli 73 pour Laurent (avec 3 birdies consécutifs sur les trous 10, 11 et 12) et un très beau 70 pour Richard. Ce qui les amène respectivement aux résultats suivants :

-
- **Richard DORDEVIC** avec un total de 284 (-4) termine 34^{ème} et 1^{er} amateur du tournoi pour la deuxième année consécutive
 - **Laurent MERIAUX** avec un total de 290 (+2) termine 45^{ème}
-

Bravo à tous deux et quel duel en perspective pour le week-end prochain, où ils vont se disputer, avec tous les autres excellents joueurs de notre club, le titre de Champion du club (les samedi 7 et dimanche 8 juin).

Inter Région Poussins, Benjamins et Minimes

- *Victoire d'Edouard DUBOIS en benjamin*
- *Seconde place d'Elise TREBAOL en benjamine*

-
- Les 30 et 31 mai ; Golf de l'Ariège
 - 36 trous
 - 2^{ème} des 3 épreuves de qualification pour le Championnat de France (sélection sur les 2 meilleurs résultats : Golfs de Pau, de l'Ariège et d'Hossegor)
-

Comme au tour précédent sur le golf de Pau nous présentions 9 jeunes pour ce championnat.

Dans la catégorie Poussins nous étions représentés par Claudia LACUNZA. Cette dernière (arrivée dans le groupe) causa la surprise en remportant la 1^{ère} journée avec le score de 109, une belle performance pour une jeune fille simplement classée 51,5 au début de ce championnat. Performance réalisée sous un soleil de plomb avec une température avoisinant les 33° et sur un parcours très, très vallonné... Claudia le 2^{ème} jour, avec une température tout aussi caniculaire, ne prit pas les dispositions nécessaires pour aborder le parcours dans des conditions optimales : pas de chapeau, repas trop léger et surtout ne se désaltéra pas suffisamment comme nous lui avons conseillé dès le matin. Et ce qui devait arriver arriva malheureusement : notre Claudia dut abandonner au trou numéro 6, victime d'une petite insolation. Dommage...

Dans la catégorie Benjamins, 1 représentante Elise TREBAOL et 3 représentants Edouard DUBOIS, Edouard ESPANA et Charles-Antoine MOULIA.

Elise réalise un correct 87 le premier jour qui lui permet d'être seconde. Son 2^{ème} tour est encore meilleur puisqu'elle boucle ses 18 trous sur le score de 82 (+11), ce qui lui permet de prendre la seconde place du tournoi et surtout d'envisager les qualifications pour le championnat de France de façon sereine ; en effet elle est 3^{ème} au classement général après 2 épreuves et les 4 premières sont qualifiées.

Pour ce qui est des garçons, un très bon second tour pour Charlie qui réalise 79 (+8), son 96 (+25) du 1^{er} jour lui enlevant cependant toute chance de bien figurer ; mais bonne réaction de sa part. Pour Edouard ESPANA, c'est un peu l'inverse, après un premier tour très satisfaisant (79, +8) qui le met en 3^{ème} position il réalise un très modeste 89 (+18) le deuxième jour, qui le fait rétrograder à la 15^{ème} place. Peut-être un peu trop de pression pour aborder le parcours avec les meilleurs du tournoi ? Mais sûrement une excellente expérience pour notre jeune joueur qui se retrouve à la 13^{ème} place au classement général (les 11 premiers sont qualifiés pour les « France ») ; il devra s'en servir pour faire une performance et se qualifier lors du prochain tour à Hossegor. Notre 3^{ème} benjamin Edouard DUBOIS, favori de l'épreuve, assumait totalement son statut en réalisant un bon 77 (+6) le premier jour, se plaçant ainsi d'entrée en tête, puis un 76 (+5) lui assurant la victoire du tournoi et surtout lui permettant de prendre la tête du classement général, ce qui lui assure dès maintenant une qualification pour les championnats de France. Bravo à Edouard.

Dans la catégorie Minimes, 1 représentante Diane BEUZELIN et 3 représentants Kévin HOURQUET, Clément LEMAIRE et Erwan CHABERT.

Diane, qui s'entraîne moins en ce moment, rencontra des difficultés lors de son premier parcours et ramena un modeste 89 (+18) ; mais loin de se laisser abattre elle signa une carte à 81 (+10) le deuxième jour, second score de la journée. Diane est actuellement 6^{ème} au classement général pour 5 places pour les « France » ; avec une performance correcte à Hossegor elle peut largement espérer se qualifier pour la 4^{ème} année consécutive.

Erwan rencontra des difficultés pour scorer sur ce parcours aux greens surélevés. Ses cartes à 81 (+10) et 86 (+15) ne reflètent pas sa vraie valeur. Nous attendons un redressement pour Hossegor. Kévin et Clément quant à eux n'arrivent pas à réaliser 2 bonnes cartes de rang et on sait tous qu'ils en sont capables. Dommage car cela les handicape énormément pour espérer se qualifier aux championnats de France qui sont leur objectif. Mais rien n'est perdu et, après leurs performances de l'Ariège, Clément 78 (+7), 81 (+10) et Kévin 81 (+10), 76 (+5) sont respectivement au classement général 15 et 16^{ème}. Les 13 premiers étant qualifiés, il y a encore pas mal d'espoir pour ces deux excellents jeunes joueurs s'ils réalisent une performance plus régulière lors du dernier tour à Hossegor.

Mais un grand bravo à tous pour avoir su résister à la canicule de l'Ariège et au parcours escarpé du golf qui leur été proposé.

Le Critérium d'Aquitaine inter clubs dames

Notre équipe termine 7^{ème} sur 16 équipes

-
- Les 31 mai et 1^{er} juin sur le Golf d'Arcachon
 - Epreuve réservée aux clubs de la Ligue : 16 équipes présentes cette année
 - Equipes de 12 joueuses maximum dont l'index est égal ou supérieur à 10,0
 - Compétition sur 2 jours : 2 tours de stroke-play où chaque équipe peut présenter 6 joueuses, les 5 meilleurs scores de chaque équipe étant retenus à l'issue de chaque journée ; c'est le total de ces 10 scores qui permet d'établir le classement final.
-

Notre capitaine, Ida YOUKNOVSKY avait sélectionné pour cette compétition les joueuses suivantes : Claudine AFFLELOU, Françoise DINH, Nancy LABROUSSE, Véronique MOULIA et Annick ROY.

Nos joueuses n'ont pas démerité lors de cette épreuve puisqu'elles terminent à une honorable 7^{ème} place, qui les situe dans la première partie du tableau. On notera la bonne performance de Véronique MOULIA lors de la 2^{ème} journée avec un joli 81 (+9) en brut et un splendide 67(-5) en net : son index va descendre, bravo.

Pour conclure ces dernières nouvelles, l'Association tient à féliciter plus particulièrement la famille MOULIA ; en effet nous avons vu le papa Jacques au Critérium masculin à Pau Artiguelouve, la maman Véronique au Critérium féminin à Arcachon, le petit Charles-Antoine aux Inter Régions en Ariège et enfin le encore plus petit Pierre au Défi Poussins de Gironde... Bel exploit pour cette heureuse famille qui participe pleinement à notre vie sportive et associative.

L'Association Sportive